

Article publié dans Etampes Info le 30/09/16 :

Un Jumbo run pour procurer du bonheur



Samedi dernier, près de 200 personnes en situation de handicap ont parcouru 80 km à bord de voitures anciennes et en side-cars grâce au Jumbo Run.

Un rallye organisé par le CHEMEA (Comité pour le Handicap Mental Enfants et Adulte). De passage à Etampes, les participants de cette 8^e édition ont fait escale à l'EPS Barthélemy-

Durand pour y déjeuner. *« Cette balade sur les routes de campagne était très agréable à bord d'une traction de 1953. J'ai adoré les suspensions, elles sont souples »*, déclarait l'un d'entre-eux.